

MERCREDI 12 JANVIER 2022

Les Deux-Sèvres, des racines et des traditions

« Au sapin de verre, notre Département préfère le sapin vert, l'expression de son attachement à notre culture, notre tronc commun. Les Deux-Sèvres sont un territoire avec des racines, des traditions, des traditions enracinées et des projets modernes », a déclaré Coralie Dénoues accompagnée par Séverine Vachon, vice-présidente en charge du développement durable, lors de la plantation du conifère (voir photo ci-jointe) ce début janvier à Zoodyssée.

Dévêtu de sa parure de Noël, le sapin installé dans les couloirs du cabinet de la présidente du Conseil départemental a rallié ses congénères de la zone nordique à Zoodyssée.

« Il a retrouvé sa robe nature et démarre une seconde vie ! Si le sapin de Noël au cœur de l'espace public est l'arbre de la discorde dans certaines villes, en Deux-Sèvres, il demeure le conifère aux aiguilles persistantes qui incarne le triomphe de la nature sur l'hiver, de la vie sur la mort. Il demeure le conifère qui rassemble autour de lui les joies familiales. Désormais il conviera autour de lui les rennes du parc. La place idéale pour ce roi des forêts ! » », a-t-elle conclu dans un sourire.



www.deux-sevres.fr